

Seoul meets Salzburg

Wohnungslosenhilfe



Fünfzehn VertreterInnen sozialer Einrichtungen und der Stadtverwaltung (Municipal Social Welfare Development) aus Seoul haben im Herbst den Wunsch geäußert, sich im Rahmen ihrer Europareise im November mit VertreterInnen der BAWO zu treffen und auszutauschen.

Vorab ist bereits ein Fragenkatalog an die BAWO übermittelt worden. Die Caritas Salzburg hat einen Raum für das Meeting zur Verfügung gestellt und als Gastgeber die Notschlafstelle Salzburg vorgestellt. Torsten Bichler, Leiter der Caritas Salzburg, hat zudem die Präsentation des BAWO-Positionspapiers und die Beantwortung der zahlreichen Fragen übernommen.

